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        Aos TRINTA E UM  de  MARCO   de  MIL  NOVECENTOS  e NOVENTA e NOVE 
        nesta Cidade de Sines  e Sala  de  Sessoes  do Edificio  dos Pacos 
        do Concelho, teve  lugar  a  REUNIAO  PUBLICA da  Camara Municipal 
        de Sines, estando presentes: ------------------------------------- 
 
        PRESIDENTE: - MANUEL COELHO CARVALHO, que  presidiu aos trabalhos. 
 
        VEREADORES: - JOSE CARLOS DOS SANTOS GUINOTE 
                    - JOSE ARCANJO FERREIRA COSTA 
                    - NUNO JOSE GONCALVES MASCARENHAS 
                    - MARIA DA GRACA MATIAS PAIS BARROS RODRIGUES 
                    - ANTONIO RUI FOLQUES DA COSTA PIMENTA 
                    - ANTONIO JOSE NOGUEIRA DE ALMEIDA 
 
 
        Sendo a hora designada pelo Sr. Presidente, foi  declarada  aberta 
        a reuniao,  eram 15.30  Horas.------------------------------------ 
 
        I - EXPEDIENTE PUBLICO: ------------------------------------------ 
        1 - MANUEL DOS SANTOS -  Benfeitorias  -  Lote 8 - Rua 2 do Bairro 
        Amilcar Cabral: -------------------------------------------------- 
        O Sr. Manuel dos Santos  solicitou  informacao sobre a situacao do 
        processo da avaliacao da obra e dos materiais cedidos.------------ 
 
        O Sr. Vereador Ferreira Costa  informou que a avaliacao nao estava 
        quantificada em valores, mas sim em materiais. ------------------- 
 
        O processo ira a sessao da Camara de 99-04-07.-------------------- 
 
        2 - FRANCISCO JOSE DA CONCEICAO CORREIA - Habitacoes na Rua Judice 
        Fialho: ---------------------------------------------------------- 
        O Sr.  Francisco  Correia  solicitou  informacoes  sobre a reuniao 
        entre o Sindicato e o  Construtor  Quintela/Lobo.----------------- 
                                                                   .../...
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        O Sr. Presidente informou que nao esta agendada reuniao, mas que a 
        mesma se ira realizar.  Referiu  haver compromisso escrito sobre o 
        realojamento condigno das familias residentes. ------------------- 
 
        O municipe questionou como seria o  calculo das rendas uma vez que 
        a maior  parte  dos  residentes  sao  idosos  e  nao  tem forma de 
        conseguir emprego. ----------------------------------------------- 
 
        O Sr. Presidente afirmou que o mais justo seria o sistema de renda 
        apoiada e que podera propor essa via. ---------------------------- 
 
        O municipe tambem  indagou  sobre  o  tipo  de  habitacao.   O seu 
        agregado familiar e composto por quatro pessoas e por se tratar de 
        casa a pagar, parece-lhe  que  o  ideal  seria  um T3, para ter um 
        quarto para cada filho.------------------------------------------- 
 
        O Sr. Vereador Guinote alertou os  municipes  que com o seu voto e 
        dos seus colegas Vereadores do Partido Socialista, nao sera tomada 
        nenhuma decisao que ponha em causa os direitos dos trabalhadores e 
        das  suas  familias.  Nomeadamente,  nao  sera  permitida qualquer 
        construcao, tal como consta da  unica decisao da Camara, tomada no 
        mandato anterior e nunca revogada. ------------------------------- 
 
        O Sr.  Presidente  reafirmou  que  esta  a  assumir  a  defesa dos 
        direitos  e  interesses  das  pessoas  enquanto  moradores.    Faz 
        sentido averiguar que tipo de casa as pessoas necessitam.   Quanto 
        as rendas o que parece mais justo e o sistema de renda apoiada.--- 
        Ira, a seguir a Pascoa, contactar todas as partes para acertar dia 
        e hora para uma reuniao.------------------------------------------ 
 
        3 - DRA. FERNANDA PALMA  - Pagamentos - Processo Investifinatur em 
        Porto Covo e Infraestruturas do Loteamento do Farol:-------------- 
        A Dra. Fernanda Palma  referiu  que  tem  estado ausente porque os 
        assuntos tem estado a ser tratados em sede propria (Tribunais).--- 
        Salientou  ter  lido  entrevista  do  Sr.  Presidente  que  refere 
        investimento de 350 000 contos  em  Porto Covo; E o acabamento das 
        infraestruturas do Loteamento do Farol, obras que estao paradas. 
        Como lhe foi dito que  nao  ficaria  a  margem das situacoes e nao 
        teve qualquer contacto  por  parte  da  Camara,  pretende de facto 
        saber em que situacao se encontra todo o processo.---------------- 
 
        O Sr. Presidente salientou que o que disse e esta escrito e que no 
        Plano de Actividades e  Orcamento  estao previstos 350 000 contos, 
        uma verba  definida  outra  a  definir.   Mais  referiu  ter feito 
        diligencias  junto  da   Administracao   Central   no  sentido  de 
        desbloquear o problema da Investifinatur em Porto Covo.  Aguarda o 
        apoio e colaboracao da  Administracao Central.  Contactou o SEALOT 
        e espera o seu apoio. -------------------------------------------- 
        A  Dra.  Fernanda  Palma  sera  informada  o  que  houver  sobre o 
        desenvolvimento do processo. ------------------------------------- 
                                                                   .../... 
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        II - MUNICIPE  NAO  INSCRITO: ------------------------------------ 
 
        -  SR.  AUGUSTO   DE   JESUS   SALGADO   -   Permuta  de  terrenos 
        sitos na Courela  da  Cruz  entre  a  Camara  Municipal de Sines e 
        Augusto de Jesus Salgado e Carlos Alberto Baiao Coelho:----------- 
        O  Sr.  Augusto  Salgado  solicitou  informacao  sobre  a situacao 
        do processo relativo a permuta de terrenos.----------------------- 
 
        O Sr. Vereador Guinote  sugeriu  que  a  Camara Municipal de Sines 
        aprovasse um loteamento para  o  terreno  para poder desbloquear a 
        realizacao da  escritura.   Este  loteamento  seria  de iniciativa 
        municipal e posteriormente  podera  ser  substituido  por outro da 
        iniciativa do Sr. Salgado.---------------------------------------- 
 
        O  Sr.   Vereador   Ferreira   Costa   informou   que  do  parecer 
        tecnico/proposta, consta a sugestao de promover o loteamento.----- 
 
        - Sinalizacao  - Rua Sacadura Cabral: ---------------------------- 
        O municipe referiu a sinalizacao de estacionamento proibido na Rua 
        referida ate  aos  Penedos.   Solicitou  que  houvesse  pelo menos 
        autorizacao para cargas e descargas junto a Residencial Veleiro.-- 
 
        O Sr. Presidente pensa que e possivel ver com os Servicos a  forma 
        de sinalizar a proibicao a excepcao de cargas e descargas.-------- 
 
        Tambem, referiu o pedido  de  ligacao   de   agua  para servico de 
        incendios  na  Rua  da Barroca, que  ate  a  presente data nao foi 
        feita.------------------------------------------------------------ 
 
        O Sr. Vereador Ferreira Costa  informou  que a permuta de terrenos 
        esta aprovada, nao tendo sido  possivel fazer o destaque porque se 
        trata de terrenos nao urbanos para  as quais as regras de destaque 
        sao muito  rigidas,  nomeadamente,  quanto  as areas. ------------ 
        Assim nao ha problema com  o  destaque  do terreno do Sr. Salgado, 
 
        propoem  operacao  de  loteamento  de  forma  a  poder  legalmente 
        permutar.  ------------------------------------------------------- 
 
        Mais informou o Sr. Augusto  Salgado  que o terreno esta dotado de 
        um poco cuja quantidade  de  agua  e  apreciavel e que poderia ser 
        aproveitada para a propria piscina. ------------------------------ 
 
        II  - ENCERRAMENTO:----------------------------------------------- 
        E, nao havendo  mais  assuntos  a tratar,  o  Exmo. Sr. Presidente 
        declarou encerrada a reuniao. Eram 16.45 horas.------------------- 
 
        E eu, ____________________________,  Lidia  Maria Silvestre Afonso 
 
 
        subscrevi. ------------------------------------------------------- 
 
                                     O PRESIDENTE, 
 
                                     ------------------------------------- 
 
                                                                   .../... 
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